10 de julio abren el mercado La Tiendona

Para el diez de julio se ha fijado la aper-tura del mercado mayorista de "La Tiendo-na", según informó una fuente conectada con la dirigencia de los mercados.

La entrada en función de ese centro co-mercial ubicado en la 24ª Avenida Norte, había venido stendo retrasado por motivos de fuerza mayor; pero habiendo desaparecido éstos —se dijo—, el traslado de las comer-ciantes se realizará del primero al nueve del próximo mes, para abrirlo al público el dia siguiente, o sea el 10 de julio.

Las arrendatarias de los nuevos centros

cuentran instaladas provisionalmente en el predio situado al costado oriente de la Igle-sia de El Calvario. Otras vendedoras que se encuentran en este último lugar, pero que no califican ni como mayoristas ni como minoristas, serán trasladadas al sótano del mercado Central que, como lo informamos anteriormente, será convertido en un pabellón más debidamente remodelado para tal

Previa a la apertura de los puestos en el mercado mayorista de "La Tiendona", se in
Pasa a la página 26 —

Un muerto y 4 golpeados deja choque de bus contra paredón

(Santa Ana). Un muerto y cuatro golpeados de gravedad, fue el saldo del choque de un bus contra un paredón en el lugar conocido como "la curva de la muerte" carretera Santa Ana-Chalchuapa. Murió el joven José Antonio Marroquin Trigueros de 25 años; y resultaron golpeados Salomón Gálvez Cruz, Graciela Martínez Inclán, Rosa Elena Murga y Miriam Leiva Castillo, quienes se encuentran internados en el bespila de esta ciudado.

Prof. Hernández Vásquez fue condenado por estafa el 70

El profesor José Francisco Hernández Vásquez, preso actualmente por numerosas estafas, fue condenado en 1970 por otro delito de estafa, según informes que obran en poder en la Fiscalía General de la República, Hernández Vásquez, fue condenado a siete años de prisión; pero en 1971, según los informes, salió de la cárcel dado que fue favorecido por el juez Segundo de lo Penal, con la libertad condicio-

En el informativo que depura el Pasa a la página 28



En la colonia El Granjero, inmediata al barrio Lour-DERRUMBE. DERRUMBE. En la colonia El Granjero, inmediata al barrio Lordes, se registró un derrumbe antenoche durante la fuerte lluvia huracanada que caia, causando la muerte a la menor Blanca Lidia Merino Posada, de 9 años. También está en paso de muerte el menor José Bedamin Parada Martínez, de 4 años, hermano de la fallecida.

Gesto de honradez de un sargento de Policía Nacional

Protagonista de un acto de bonradez, ha sido el sargento Nº 641, Jorge Alberto Hernández, de la Policía Nacional, al recoger dentro de un bus una cartera conteniendo dólares y colones salvado-reños, la cual entregó a sus su-

La cartera tiene las iniciales marcadas en la parte ex-Pasa a la página 28 -



ENCONTRADO MUERTO. (San Miguel), Herbert Rolando López. fue encontrado muerto en carrote-ra a La Unión. Las autoridades dijeron que fue arrollado.

Renunció director del ISIC

del ISIC

Su renuncia como director general del Instituto Salvadoreño de Investigaciones de Café, después de servir más de 9 años en dicho cargo, presentó el agrónomo. Miguel Muyshondt.

El profesional entregó su renuncia el 23 de este mes, al presidente de la Junta Consultiva del ISIC y ministro de Agricultura, ingeniero José Rutilio Aguilera y en la nota respectiva explica al funcionario que su retiro se debe a "haber sido Ilamado a desempeñar un cargo ejecutivo a desempeñar un cargo ejecutivo en la libre empresa".

El propio agrónomo, señor Muys-hondt, al participarnos su deter-minación, agradeció a este rotativo la colaboración que le brindó en el desempeño del cargo que deja. Su renuncia surtirá e-fecto a partir del primero del próximo mes de julio



GALARDONADOS. La Asamblea Legislativa entregó ayer, las medellas Mérito Magisterial. De izquierda a derecha: secora Idalia de Darra, recibió a nombre su esposo, la presea "Dr. Dario González"; Francisco de Jesús Molina, la medalla "Dr. Santiago l. Barberena", y Mercedes Henriquez Flamenco, la "Margoth Tula de Morán".

Congreso entrega medallas a tres maestros escogidos

La Asamblea Legislativa en sesión plenaria entregó ayer las medallas al mérito magisterial a los maestros electos para recibir las preseas. Antes de la apertura de la ceremonia, maestros de una organización magisterial que se ubicaron en la segunda planta del Salon Azul del Congreso pidieron a gritos la libertad de algunos mentores, que según ellos so encuentran prisioneros. El doctor José Leandro Echeverría, presi-impuso a la profesora Mercedes

José Leandro Echeverria, presi-dente de la Asamblea, respondió-las palabras de ese grupo de men-tores diciendo: "Este acto no es-un mitin político. Para llo está-la plaza pública".

Después que los integrantes de la "barra magisterial" guarda-ron silencio, el Dr. Echeverria

impuso a la profesora Mercedes Henriqu z Flamenco la medalla "Margoth Tula de Morán". Por su parte, la sofiora Idalla Portillo de Ibarra, recibió la pre-sea "Dr. Darío González", en re-presentación de su esposo. Al dirigirse a los diputados dijo: Pasa a la pagina 65

Falleció ayer el guardia herido en ataque terrorista

El guardia nacional Salvador Orlando Morales Rodas, 48 años, murio ayer en el Hospital Militar de dos lesiones de bala que recibió en un choque armado con terroristas, informaron las autoridades. El enfrentamiento se registro informarion las autoridades. El enfrentamiento se registro el viernes anterior en la esquina formada por la Avenida Les Cafetos y Calle a Huizucar, Colonia Vista Hermosa de la capital, cuando el guardia Mora les Rodas y su compañero Roberto y los sujetos hayeron en desban Martínez, se bajaron de un pich dada, según los informes.

Estos se paropetaron y de innediato atacaron a los dos guarinicado a los dos agentes, trastiadas, curando la balacera alrede.

Jacob Por Porta de Porta de la entre de la miserio de innediato al hospital dor de dez minuclos que deió el Militar.

dor de diez minutos, que dejó el saldo de los dos guardias heridos

Militar.

Liberado a inmediaciones del Seminario publicista Sandoval

A inmediaciones del Seminario San José de la Montaña sobre la 18 Calle Poniente de esta capital, fue dejado en libertad el publicista Mauricio Sandoval, vendado de la cara y a bordo de su automóvil. El citado profesional fue viochamente interceptado el jueves anterior a las 7:00 de la noche, cuando salía de su oficina, en las proximidades de la Plaza de las Américas, en colonia Escalón. Juntamente con que pasó el publicista Mauricio él, también fue interceptada la Sandoval, desde el jueves hasta sefiorita Delmy Mazariego, quien la medianoche del lunes, nada se horas después de ese incident ha podido establecer. Tratamos de comunicarnos con crimidades de la colonia Zacamil. el sefor Sandoval en la empresa

ximidades de la colonia Zacamil. de esta capital.

Respecto a la situación por la

el señor Sandoval en la empresa donde él labora, y se nos dijo que se encuentra fuera de la ca-

ucesos de anoche

INFORMACION EN PAGINA 64